

Sicherheits- und Warnhinweise für Cutter-Messer und Klingen (DE)

1. Sicherheitshinweise:

- Bewahren Sie Cutter-Messer und Klingen stets außerhalb der Reichweite von Kindern auf.
- Cutter-Messer sollten nur für den vorgesehenen Zweck verwendet werden – schneiden Sie niemals ungeeignete Materialien.
- Verwenden Sie immer eine stabile Schneidunterlage, um Verletzungen zu vermeiden.
- Halten Sie die Klinge scharf und verwenden Sie keine beschädigten oder stumpfen Klingen.
- Fassen Sie die Klinge nur am vorgesehenen Griff an, um Verletzungen zu vermeiden.

2. Warnhinweise:

- **Achtung:** Cutter-Messer und Klingen sind extrem scharf. Unsachgemäßer Gebrauch kann zu schweren Verletzungen führen.
- **Warnung:** Tauschen Sie die Klinge nur bei vollständig eingefahrenem Messer aus, um Verletzungen zu vermeiden.
- **Hinweis:** Entsorgen Sie gebrauchte Klingen in einem sicheren Behälter, um das Risiko von Verletzungen zu minimieren.

3. Hinweise zur Lagerung:

- Cutter-Messer und Klingen sollten trocken und bei Raumtemperatur gelagert werden.
 - Vermeiden Sie direkte Sonneneinstrahlung und feuchte Bedingungen, da diese die Klinge beschädigen können.
-

Safety and Warning Instructions for Cutter Knives and Blades (EN)

1. Safety Instructions:

- Always keep cutter knives and blades out of the reach of children.
- Use cutter knives only for their intended purpose – do not cut unsuitable materials.
- Always use a stable cutting surface to avoid injuries.
- Keep the blade sharp and do not use damaged or dull blades.
- Hold the blade only by the designated handle to avoid injuries.

2. Warning Instructions:

- **Caution:** Cutter knives and blades are extremely sharp. Improper use may result in serious injuries.
- **Warning:** Replace the blade only when the knife is fully retracted to avoid injuries.
- **Note:** Dispose of used blades in a secure container to minimize the risk of injuries.

3. Storage Instructions:

- Cutter knives and blades should be stored in a dry place at room temperature.
- Avoid direct sunlight and humid conditions, as they can damage the blade.